

COMMUNIQUE DE PRESSE

Son Excellence Monsieur Masaaki SATO, Ambassadeur du Japon et Madame Yolaine NTSAME NGUEMA, Directrice de l'Hôpital Spécialisé de N'KEMBO ont procédé le 18 septembre 2015 à l'Hôpital Spécialisé de N'KEMBO à la cérémonie de remise de don pour le « Projet de l'Amélioration des Equipements de Radiologie de l'Hôpital Spécialisé de N'KEMBO » financé pour un montant de 75.744 euros, soit 49.684.889 F.CFA dans le cadre du programme dénommé « Dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine ».

La cérémonie de remise de don s'est déroulée en présence de Monsieur Léonard ASSONGO, Secrétaire Général du Ministère de la Santé, de la Prévoyance Sociale et de la Solidarité National.

Ce don permettra à l'Hôpital de rééquiper la salle de Radiologie de l'Hôpital munie d'accessoires avec un nouveau plombage des murs pour l'isolation et la réfection de l'électricité.

En 2013, le Gouvernement du Japon a financé le premier projet avec l'Hôpital Spécialisé de N'KEMNBO en le dotant de 2 bâtiments pour les personnes atteintes de tuberculose et la construisant un bloc sanitaire muni d'une réserve d'eau. Aujourd'hui, à travers ce nouveau projet, les capacités structurelles de l'hôpital s'en trouveront renforcées, la radioprotection des personnes médical contre les rayons X et gamma sera améliorée.

Ces différents projets financés par le Gouvernement du Japon apportent en soutien aux efforts du Gouvernement Gabonais qui s'engage fermement à renforcer le système de santé et à améliorer sa qualité pour réaliser un « Programme national de lutte contre la tuberculose », ce qui est une exigence importante de la sécurité humaine. Desormais, les populations locales bénéficient de meilleures conditions de soins idéals pour garantir leur bien-être quotidien.